

Football/Après la signature du contrat qui lie Daniel Cousin aux Panthères du Gabon

Pourquoi tant de mystère autour du montant du salaire ?

MIKOLO MIKOLO

Libreville/Gabon

LE landerneau sportif gabonais se rappelle la dernière sortie tonitruante de Daniel Cousin exigeant un contrat comme entraîneur de l'équipe nationale A de football du Gabon, alors qu'il se trouvait hors du Gabon. C'est désormais chose faite depuis jeudi dernier.

Un document a été paraphé à cet effet par notre sélectionneur national et ses employeurs que sont la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) et l'Etat gabonais, par l'entremise du ministère des Sports.

Daniel Cousin signe ainsi pour cinq mois avec cette mission principale : qualifier les Panthères à la phase finale de la Can « Egypte 2019 ».

Mais du montant du salaire, nul ne le saura, l'information n'ayant pas été divulguée. Pourtant, sous d'autres cieux, ce n'est pas un sujet tabou de connaître le salaire d'un encadreur technique ou d'un joueur. Le concerné, c'est-à-dire le sélectionneur national des Panthères dont le choix a été diversement apprécié par les inconditionnels de l'équipe du Gabon, ne s'est pas non plus exprimé lui-même à ce sujet. Pas davantage sur le montant des arriérés. Au grand dam des journalistes qui sont restés



Photo : J.F. Marole / L'Union

sur leur faim. Ces derniers auraient voulu connaître également le sort réservé aux collaborateurs extérieurs de Cousin. Par qui et comment seront-ils payés ?

Toujours est-il qu'après l'aboutissement du contrat qui « le sort d'une précarité morale », comme l'a souligné un officiel, le sélectionneur de notre équipe nationale A de football a dorénavant le destin des Panthères du Gabon entre ses mains.

Daniel Cousin, sélectionneur national des Panthères du Gabon : plus de lamentations, place maintenant au travail.

Trophées des sous-ligues et écoles de football U15 et U17

Akanda FC mène doublement la danse

J.A.L

Libreville/Gabon

UNE récente compétition organisée par la commission football des jeunes de la Ligue de football l'Estuaire (LFE) et la Direction technique provinciale a vu la domination des deux équipes de la sous-ligue d'Akanda. Lesquelles ont effectué un sans-faute, dominant la concurrence.

Avant la troisième journée programmée ce samedi sur les stades de Nkok et de Kango, les formations U15 et U17 de cette commune, sise au nord de Libreville, ont remporté leurs deux premières sorties dans la première levée du tournoi dénommé " Trophées des sous-ligues et écoles de football ".



Photo : DR



Photo : DR

Avec quatre buts, le leader offensif d'Akanda U17, Merlin Letona, est le meilleur buteur de la compétition. Photo de droite : Contre Ntoum, l'équipe des Ecoles de football U15 vise son premier succès ce samedi

Elles vont donc être très attendues pour la suite d'une épreuve qui regroupe quatre équipes chez les moins de 15 ans (Sous-ligue d'Akanda, Sous-ligue de Libreville, Sous-ligue d'Owendo et Ecoles de football) et six pour les moins de 17 ans (Sous-ligue d'Akanda, Sous-ligue

de Kango, Sous-ligue de Libreville, Sous-ligue de Ntoum, Sous-ligue d'Owendo et Ecoles de football). Objectifs de ce tournoi: évaluer le travail effectué dans les différents championnats organisés par la LFE et les sous-ligues. Mais surtout détecter les talents

à intégrer dans les sélections provinciales, qui prendront part aux tournois nationaux U15 (à Lambarené) et U17 (Oyem) à venir.

Rappel des résultats des deux premières journées

U15

Owendo/Libreville : 1 - 0.
Akanda/Ecoles de football : 2 - 1.
Libreville/Akanda : 1 - 2.
Ecole de football/Owendo : 2 - 1

Classement

1er : Akanda : 6 points +2
2e : Ecoles de football. 3 pts 0

3e : Owendo. 3 pts
4e : Owendo. 0 pt

U17

Akanda/Libreville : 4-1.
Owendo/Ecoles de football : 1 - 0.
Libreville/Owendo : 0 - 0,
Ecoles de football/Akanda : 0- 2

Classement

1er : Akanda. 6 pts +5
2e : Owendo. 4 pts +1
3e : Libreville. 1 pt
4e : Ecoles de football. 0 pt

Programme de la 3e journée

U15
Ntoum/Ecoles de football
Akanda/Owendo

U17
Ntoum/Ecoles de football
Akanda/Owendo
Kango/Ntoum

Qwan ki do/Championnat d'Afrique des jeunes talents U17

Une médaille d'or et une d'argent pour le Gabon

J.A.L

Libreville/Gabon

PARTIS à Abidjan avec des rêves de conquête à la première édition du championnat d'Afrique des jeunes talents de moins de 17 ans, Larry Nguema Ndoutoume et Dorel Kakas Tapoyo ne sont pas rentrés bredouilles de la capitale économique de la Côte d'Ivoire.

Les deux Gabonais, âgés respectivement de 15 et 13 ans, sont en effet rentrés parés d'or et d'argent, au terme du rendez-vous qui s'est déroulé du 23 au 24 février dernier, placé sous la tutelle de la Confédération africaine de qwan ki do. Avec un titre dans



Photo : DR

Larry Nguema Ndoutoume et Dorel Kakas Tapoyo ont porté haut le flambeau gabonais...

l'épreuve des combats par équipe et une deuxième place pour Larry Nguema Ndoutoume dans la compétition technique indivi-

duelle, les poulains de Tao Su Guy-Florent Amvane (5e dan), par ailleurs Directeur technique national (DTN), ont porté haut les



Photo : DR

...à cette 1ère édition du championnat d'Afrique des jeunes talents de moins de 17 ans à Abidjan.

couleurs gabonaises. Même si c'est le club Xich Long, aidé par ses partenaires, qui a pris en charge les athlètes gabonaise à ce

tournoi continental auquel participaient également l'Algérie, le Mali, le Maroc, le Sénégal, et le Mali. C'est donc un premier ren-

dez-vous fructueux dans une année 2019 où les dirigeants de l'écurie de Libreville entendent continuer à faire grandir leur structure, et s'affirmer dans les compétitions. Elle qui compte dans son programme annuel des épreuves à disputer, la coupe Alban Ella Ndong, l'Open de l'Estuaire, le Challenge Xich Long, le 8e tournoi international des clubs à Rabat (Maroc) et le Grand rassemblement de qwan kido à Toulon (France).

Des challenges exaltants pour l'entraîneur principal, Me Armel Biyo'o Biyo'o Bi Ovono, et les pensionnaires du club créé en 2002. Avec pour camp de base, le lycée d'Application Nelson Mandela de Libreville.